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ATA N.º 01/2016 

Aos vinte e um dias do mês de janeiro do ano dois mil e dezasseis, reuniu a 

Assembleia da União das Freguesias de Agualva e Mira Sintra, em reunião 

Extraordinária às vinte horas e trinta minutos, nas instalações da Junta de Freguesia 

em Agualva, sita na Rua António Nunes Sequeira, 16, 2735-054 Agualva-Cacém, 

com a seguinte ordem de trabalhos:---------------------------------------------------------------- 

Ponto Dois – Análise e votação da proposta de alterações ao regulamento de 

funcionamento do Orçamento Participativo na Freguesia de Agualva e Mira Sintra, 

aprovadas no dia 21/12/2015 através da proposta JF 210/2015.----------------------------- 

Ponto Três – Análise e votação da proposta de alterações ao regulamento de apoio 

ao associativismo, aprovado no dia 12-01-2016 através da proposta JF 08/2016.------- 

Ponto Quatro – Análise e votação da proposta do protocolo a celebrar com o 

Instituto P. António Vieira – IPAV, aprovado no dia 12-01-2016 através da proposta JF 

09/2016. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto Cinco – Votação das Atas N.ºs: 04/2014, 07/2014, 08/2014, 01/2015, 02/2015, 

03/2015, 04/2015 e 07/2015.----------------------------------------------------------------------------- 

--- Aberta a sessão pela Presidente da Mesa, Maria Emília Infante, de imediato foi 

verificada a presença dos Senhores Vogais: da bancada PS, Manuel de Jesus 

Magalhães da Rocha, Diana Rute Salvador Lopes, Filipe Dias Barroso, Vítor Manuel 

da Silva Ferreira; da bancada SCMA, Luís Fernando da Trindade Roberto, Álvaro 

Gaspar Medeiros da Silva, Aristides Augusto Mateus, António Fernando de Jesus 

Loureiro; da bancada PSD, Armando Fernando Gonçalves, Rui Pedro Miranda Pinto, 

Felisbela Reis Neves Bernardo; da bancada CDS/PP, Maria Albertina Almeida Santos; 

da bancada CDU, José António Magalhães Pina Gonçalves; e da bancada BE, 

Carla da Encarnação Duarte Henriques.----------------------------------------------------------- 

Não compareceram à sessão os Senhores Vogais: da bancada SCMA, Catarina 

Alexandra Santos Azevedo Ramos, tendo sido substituída pela Senhora Vogal Maria 

de Lourdes da Costa Diogo Soares Santos; da bancada CDU, Joana Fernandes 

Marques, tendo sido substituída pela Senhora Vogal Ana Maria Soares Pais, e Mário 

Filipe Ilhéu Condessa; da bancada PS, Maria de Fátima Sousa Martins Feliciano.------- 

Pelo Órgão Executivo compareceram à reunião o Senhor Presidente da Junta 

Carlos Miguel Nunes Casimiro Pereira e os Senhores Vogais: Luís Carlos da Silva Rato, 

João José Coelho Castanho, Teodósio Maria Alcobia, Dâmaso Rodrigues Martinho, 

Maria Helena Correia Pissarro Cardoso e Joaquim Manuel Simões Azedo.---------------- 

De seguida a Senhora Presidente da Assembleia da União de Freguesias de 

Agualva e Mira Sintra, informou os Senhores Vogais da correspondência recebida, 

nomeadamente:------------------------------------------------------------------------------------------ 

No dia 20/01/2016, deu entrada nos serviços enviado pelo Grupo Político do PS, um 

Voto de Pesar sobre a morte de António Almeida Santos.------------------------------------- 
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Tomou, então a palavra o vogal Filipe Dias Barroso, que leu o Voto de Pesar e teceu 

os comentários que lhe pareceram adequados. Logo após, foi colocado a votação 

e o Voto de Pesar mereceu a Aprovação por Unanimidade.--------------------------------- 

Aprovado este Voto, a Senhora Presidente da assembleia propôs um minuto de 

silêncio pelo falecimento de António Almeida Santos, que foi aceite pelos senhores 

vogais e cumprido de imediato.---------------------------------------------------------------------- 

Entrou-se, depois, no período da Ordem do Dia.--------------------------------------------------  

Ponto Um - Análise e votação da proposta de renovação do protocolo celebrado 

entre a Junta de Freguesia de Agualva e Mira Sintra e o C.E.C.D. Mira Sintra – Centro 

de Educação para o Cidadão com Deficiência, CRL., aprovado no dia 21/12/2015 

através da proposta JF 214/2015.--------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente da Junta falou sobre a proposta e houve a intervenção dos 

Senhores Vogais: Rui Pinto e Luís Roberto.---------------------------------------------------------- 

Não havendo mais pedidos de palavra, a senhora Presidente da Assembleia 

colocou à votação o Ponto Um, que obteve a seguinte votação:-------------------------- 

Votos a favor dezassete: cinco da bancada PS, cinco da bancada SCMA, três da 

bancada PSD, um da bancada CDS/PP, dois da bancada CDU e um da bancada 

BE.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto Um - Aprovado por unanimidade.------------------------------------------------------------ 

Ponto Dois - Análise e votação da proposta de alterações ao regulamento de 

funcionamento do Orçamento Participativo na Freguesia de Agualva e Mira Sintra, 

aprovadas no dia 21/12/2015 através da proposta JF 210/2015.----------------------------- 

O Senhor Presidente da Junta apresentou as alterações introduzidas no 

regulamento agora em apreciação. Sobre o mesmo usaram da palavra, na ordem 

seguinte, os Senhores Vogais: Carla Henriques, Luís Roberto, Rui Pinto, Álvaro Silva, 

Pina Gonçalves, Filipe Barroso. Neste momento, o Senhor Presidente da Junta 

interveio, clarificando dúvidas que surgiram e, após a sua intervenção, falaram os 

Senhores Vogais: Pina Gonçalves e Luís Roberto.------------------------------------------------- 

Não havendo mais intervenções, a Senhora Presidente da Assembleia colocou à 

votação o Ponto Dois, que obteve a seguinte votação:--------------------------------------- 

Votos a favor onze: cinco da bancada PS, cinco da bancada SCMA e um da 

bancada BE.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Abstenções seis: três da bancada PSD, um da bancada do CDS/PP e dois da 

bancada CDU.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto Dois - Aprovado por maioria.------------------------------------------------------------------ 

Ponto Três - Votação da proposta de alterações ao regulamento de apoio ao 

associativismo, aprovado no dia 12-01-2016 através da proposta JF 08/2016.------------ 
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Usou da palavra o Senhor Presidente da Junta e o Senhor Vogal Pina Gonçalves.----- 

Não havendo mais intervenções a Senhora Presidente da Assembleia colocou à 

votação o Ponto Três, que obteve a seguinte votação:---------------------------------------- 

Votos a favor treze: cinco da bancada PS, cinco da bancada SCMA, dois da 

bancada CDU e um da bancada BE.---------------------------------------------------------------- 

Abstenções quatro: três da bancada PSD e um da bancada do CDS/PP.-----------------

O Ponto Três - Aprovado por maioria.-------------------------------------------------------------- 

Ponto Quatro - Análise e votação da proposta do protocolo a celebrar com o 

Instituto P. António Vieira – IPAV, aprovado no dia 12-01-2016 através da proposta JF 

09/2016.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Após a apresentação do protocolo, feita pelo Senhor Presidente da Junta, usou da 

palavra o Senho Vogal Armando Gonçalves, que propôs a retirada do ponto quatro 

da cláusula cinco do dito protocolo. De seguida intervieram os Senhores Vogais: Luís 

Roberto, e Rui Pinto.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomando a palavra, o Senhor Presidente da Junta que manifestou a aceitação, por 

parte do executivo, da retirada do ponto.-------------------------------------------------------------- 

Intervieram, então, os Senhores Vogais: Pina Gonçalves, Luís Roberto, Rui Pinto, 

Álvaro Silva, Carla Henriques e, de novo, Pina Gonçalves, que colocou dúvidas 

sobre a forma como seria feita a alteração ao protocolo, pois lhe parecia 

necessário que o mesmo baixasse a reunião de executivo, antes de poder ser 

aprovado em Assembleia. Voltou a intervir o Senhor Presidente da Junta, seguido do 

Senhor Vogal Pina Gonçalves. Perante algum impasse criado, a mesa da 

Assembleia de Freguesia, em cumprimento das prerrogativas que a lei lhe confere, 

colocou em votação o protocolo, a que retirou o ponto quatro da cláusula cinco, 

de acordo com a opinião maioritária, expressa pelos vogais intervenientes.------------- 

Assim, o Ponto Quatro obteve a seguinte votação:---------------------------------------------- 

Votos a favor quinze: cinco da bancada PS, cinco da bancada SCMA, três da 

bancada PSD, um da bancada CDS/PP e um da bancada BE.------------------------------- 

Votos contra dois da bancada CDU.----------------------------------------------------------------- 

Ponto Quatro -Aprovado por maioria.--------------------------------------------------------------- 

O Ponto Cinco foi adiado para uma próxima reunião, uma vez que se reparou haver 

ainda diversas incorreções nas Atas colocadas em apreciação. As alterações 

pedidas não surgiam nas cópias em posse dos vogais.----------------------------------------- 

Tendo ocorrido um problema com o equipamento de som ao meio da penúltima 

assembleia, pelo que para a reunião de dezassete de dezembro a gravação foi 

efetuada com o equipamento cedido pela empresa Garrett S.A. Audiovisuais. Só no 

dia da assembleia foi rececionado o referido equipamento que tinha ido para 

reparação. Depois de testado todo o equipamento de som e gravação, a sala 

polivalente da junta, estava pronta para a reunião da Assembleia. No fim da 
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reunião, ambos os Presidentes, Assembleia e Junta, foram informados do problema 

ocorrido com o áudio, ou seja, a não gravação da reunião. Assim, esta ata apenas 

comtempla a redação dada na minuta aprovada antes do encerramento da 

reunião.------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--- Nada mais havendo a tratar, a Presidente da Mesa, após leitura da minuta da 

Ata, colocou-a em votação, tendo sido aprovada por unanimidade. Assim, 

declarou encerrada a reunião pelas vinte e duas horas e trinta minutos.----------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presidida pela Presidente da Assembleia da União de Freguesias de Agualva e Mira 

Sintra,  

 

_____________________________________ 

Maria Emília Infante 

 

Secretariada pelo 1.º e 2.º Secretário: 

 

1º Secretário, 

 

_____________________________________ 

Manuel Rocha 

 

2º Secretário, 

 

_____________________________________ 

Diana Lopes 


